



ちゅうりっぷ通信

2017年 7月 第2号



梅雨はまだ続いています、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。子どもたちは、暑さを吹き飛ばすように園庭や室内等で元気に遊んでいます。体調管理に気を付けながら水分補給や規則正しい生活をし、七夕やプール、夏祭りなど夏の行事を楽しみたいと思います！

がんばった運動会!

先月の運動会ではお忙しい中、参加して頂きましてありがとうございました。開会式の入場行進では、上手に腕を振りながら歩いている姿がとても可愛らしかったですね。大好きなエビカニクス体操では、少し恥ずかしがりながらも笑顔で体を動かしていました。

練習で頑張ったお遊戯やリレー。本番でも、笑顔で取り組んでいた子もいれば、お客さんの多さに驚いて泣いてしまった子もいましたね。それでも、親子競技の時には、笑顔でプレゼントを貰っていく子ども達を見て、私たちも笑顔になりました。

月曜日には、プレゼントで遊んだことを一生懸命話してくれました。



月の歌

7月

8月

☆うみ
☆くいしんぼおばけ

☆シャボン玉
☆南の島のハメハメハ

★大好きな絵本★

ちゅうりっぷ組の子ども達は絵本が大好きです。特に『はらぺこあおむし』と『大きなかぶ』がお気に入りです。保育士が「何の絵本を読もうかな?」とお話すると、この2つをリクエストする事が多く見られるのです!



はらぺこあおむしでは、絵本の内容を歌にした曲があり、保育士が歌を口ずさむと一緒に歌ってくれます。また、はらぺこあおむしの服や靴下を履いて来た時には、クラスの保育士たちにニコニコ笑顔で見せて回る姿もあります。



大きなかぶでは、「よーいしょ、よいしょ、よーいしょ」の所を引っ張る仕草をしながら楽しそうに歌いながら見えています。また、子ども達がお部屋にある絵本の中に大きなかぶのお話があると、子どもたち同士で集まり各々に歌を口ずさんで見ている姿がとても可愛らしいです。

お願い

子どもの成長の中で、友達同士の関わりが増えてきました。関わりの際に、子どもの爪が伸びていたりギザギザの爪だと、自分の爪で怪我をしたり、相手のお友だちに怪我させてしまう恐れがあります。定期的にご家庭でお子様の爪の確認を行い、長い時には切って下さるようお願い致します。

